
Gobernador de Michoacán le entra al reggaetón
Desde tierras michoacanas nos cuentan

que el gobernador Silvano Aureoles
(PRD) no canta mal las rancheras... pero
tampoco el reggaetón, y así lo dejó claro
en un evento de la Segunda Convivencia
Acuática, realizada en Playa Jardín del
municipio de Lázaro Cárdenas. Animado
por un grupo de niños y acompañado de
su secretario de Educación, Alberto Fru
tís, nos detallan, el mandatario sorprendió
a todos los asistentes cuando perreó al rit
mo del tema "Seooby Doo Papá", en la
apertura de ese evento llevado a cabo en
la costa michoacana Así, nos dicen, don
Silvano reiteró con sus pasos modernos y

un tanto acartonados que al son que le toquen baila y no sólo
con la música, ya que horas antes también le entró al tema de se
guridad en Morelia, municipio azotado por la delincuencia y don
de esperan que el gobernador haga danzar a los delincuentes con
su nueva estrategia. Y la cosa suena ¡Ra! Seooby Doo pa, pa..

Silvano
Aureoles

Delegada encierra a trabajadores
La recién nombrada delegada de la Profeco en
Yucatán, Sisely Burgos Cano, nos platican, no
tuvo el mejor "estreno" en su cargo, ya que ape
nas se instalaba en su oficina cuando se dio a co

nocer que mandó a encerrar bajo llave a varios trabajadores, quie
nes habían sido despedidos porque su contrato terminó. El proble
ma, nos detallan, se suscitó porque los mismos empleados no que
rían devolver sus gafetes, lo que desembocó en la orden de colocar
llave a las puertas de las oficinas hasta que los extrabajadores obe
decieran, acción que fue grabada y difundida en la web. Así, nos
dicen que tras el alud de críticas, doña Sisely salió a negar lo ocu
rrido, pese a los videos, pero por otro lado aseguró que en diferen
tes oficinas federales se está relevando al personal. ¡Qué tal!

Sisely
Burgos
Cano
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Aguantar vara, la meta de los de la 4T
Nadie sabe para quién trabaja, nos dicen, y ese dicho bien podría
aplicarse en el caso que ayer resolvió el Tribunal Electoral del Po
der Judicial de la Federación, sobre la expulsión del partido Mo
rena de Cipriano Charrez Pedraza, el diputado —ya sin fue
ro— a quien se señala como protagonista de un choque en el
que murió una persona En el expediente del Tribunal Electoral,
nos detallan, no hay nada de exoneración ni absolución, sino que
Morena no fundamentó con base en qué parte de sus estatutos
se emitió la sanción a Charrez, por lo que ahora, por no hacer
bien la tarea, la cúpula morenista tendrá que deslizar el lápiz y
fundamentar, con base en sus estatutos, qué reglas violó su aún
militante, para que de este modo, en 15 días hábiles a más tardar,
se concrete o no su expulsión.

Un festejo a tropezones en Chiapas
Nos comentan que la reciente celebración de la feria de San Cris
tóbal de las Casas, salpicó de manchones a la administración
municipal, encabezada por la alcaldesa Jerónima Toledo Villa
lobos (Morena), debido a varios sucesos polémicos. Entre lo
acontecido, nos narran, estuvieron los desmanes de un grupo de

pandilleros y la negación por parte de doña
Jerónima para que un grupo de evangéli
cos realizara un evento en la plaza de to
ros. Pero sobre todo, nos dicen, molestó
que el síndico Miguel Angel de los San
tos (Morena) bailara y cantara junto a Ma
ribel Guardia, ya que era visto como un

férreo hombre de izquierda que defen
día a los indígenas y viajaba a Cuba
para ver a Fidel Castro. ¡Cuánto
han cambiado las cosas!

Jerónima
Toledo

KIOSKO es elaborada con aportación de periodistas y colaboradores del diario previa
mente verificadas. Para comentarios comunicarse al 57091313, extensión 2421
o al email editor@eluniversal.com.mx
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BAJO RESERVA
Diario El País y su realidad a la medida
Las ganas les ganan a algunos medios extranjeros que magnifi
can los retos que a nivel mundial vive la industria editorial. El
País, diario alejado del profesionalismo que por años lo ha carac
terizado y en un texto Heno de inferencias habla de cientos de
despidos en esta casa editorial y los relaciona con el anuncio del
gobierno federal de que reducirá la inversión que hace en los
medios de comunicación. De manera clara se respondió a una
pregunta que hizo vía WhatsApp un reportero de El País que los
ajustes de personal en la redacción, que no son "cientos", tienen
que ver con una estrategia de unificación de redacciones con un
enfoque hacia las plataformas digitales, en las que EL UNIVER
SAL es líder en México. Es una pena que un diario de tanto pres
tigio ponga su credibilidad en manos tendenciosas. La compe
tencia es por las audiencias digitales, en la que por meses El País
ha tratado, sin éxito, de alcanzar a El UNIVERSAL. Sería muy sa
no que esa competencia se mantenga con contenidos de calidad
y no con datos falsos y a la "medida".
Vendaval sin rumbo en el PRI
Doña Claudia Ruiz Massieu está tratando de poner sosiego en
el PRI por el vendaval que se ha generado con el método de elec
ción para el cambio en la dirigencia del partido. Nos dicen que
los vientos comenzaron a soplar fuerte después de que en una
reunión del Comité Ejecutivo Nacional se dio a entender que el
método de selección de la dirección cambiará por uno que no se
rá abierto a la militancia. Ello, nos comentan, generó tremendo
enojo entre aspirantes a la candidatura y de inmediato se mani
festaron a través de las redes sociales para exigir a la presidenta
del partido que cumpla su palabra. Otros vientos alimentaron el
vendaval cuando se cancelaron las reuniones con los suspirantes,
entre ellas una programada para este viernes. Así que todos ten
drán que esperar al próximo lunes para que el Consejo Político

Nacional ratifique o no el método abierto a la militancia para ele
gir a su nueva dirigencia.

El regreso de Felipe Calderón
El expresidente Felipe Calderón sigue vigente y buscando polé
mica con sus críticas a las decisiones del presidente Andrés Ma
nuel López Obrador. Hasta ahora, nos dicen, ha utilizado la
arena de las redes sociales. Sin embargo, nos explican, don Felipe
y la excandidata presidencial Margarita Zavala andan muy acti
vos para que su asociación civil México Libre se convierta en par
tido político. Nos detallan que el michoacano está convocando a
todos sus seguidores a registrarse en la plataforma de México Li
bre y ha grabado videos para invitar a las personas a unirse a su
movimiento. De momento, nos hacen ver, esta semana estuvo en
Monterrey, Nuevo León, donde se reunió con militantes y simpa
tizantes del proyecto, en el marco de los trabajos preparatorios
para las asambleas constitutivas que demanda el INE, uno de las
pasos para darle luz verde como partido político. ¿Retomará la fi
gura de El hijo desobediente?

Burócratas por salvar al ISSSTE
Las organizaciones adheridas a la Federación de Sindicatos de
Trabajadores al Servicio del Estado, la FSTSE, dieron un espalda
razo a la gestión de Luis Antonio Ramírez Pineda al frente del
ISSSTE: acordaron trabajar de la mano para afrontar los retos fi
nancieros de la institución. La expresión de apoyo, nos comen
tan, viene después del coscorrón que sufrió el instituto cuando
Pedro Mario Zenteno Santaella, director de Normatividad, Ad
ministración y Finanzas, dijo que el ISSSTE se encontraba al bor
de de la quiebra financiera. Esas declaraciones hicieron respingar
de inmediato a la FSTSE, que salió en defensa de la solidez de
los recursos financieros de la institución encargada de brindar
servicios médicos a millones de mexicanos.
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Felipe Calderón y Margarita Zavala
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Dicen, en los tírenlos más cercanos

del poder, que en el Palacio Nacio
nal deambula un fantasma. Es la

pálida sombra de quien fue, durante mu
dios años y hasta hace unos meses, et hom
bre más cercano al presidente Andrés Ma
nuel López Obrador, el colaborador que lo
acompañó durante los últimos 20 años y
que. en sus cuatro campañas políticas
—tres presidencial esy una porlaCiudadde
México— recorrió junto a él y un chofer, tos
más de 2,400 municipios de la República,
a bordo de autos y camionetas. El que pasó
de ser encargado de los asuntos de prensa
a convertirse en consejero y amigo cercano
primero del dirigente nacional del PRD,
luego del jefe de Gobierno del DF, y después
del dos veces candidato perredista y final
mente abanderadoganador de la Presiden
cia por Morena.
No había lugar a donde el ahora presidente

fuera, en el que no se le viera siempre acom
pañado del personaje que hoy ocupa una ol
vidada oficina en el cuarto piso del Palacio
que. aunque ubicada en la misma ala, se
siente fría y muy alejada del despacho pre
sidencial, De hecho, en el documental "Esto
soy", producido por Verónica Velasco y Epig
menio ¡barra durante su campaña, hay un a
escena donde el entonces candidato se re

fiere a él, antes de que fuera llamado por sus
mismos compañeros del gobierno "el fan
tasma de Palacio". A bordo de una Su*

burban blanca, López Obrador platica

cómo recorre e! país sin guardaespaldas
ni blindaje "Hoy fuimos a la Costa Chica
y solos, éste hombre que me da mucha se
guridad porque maneja muy bien (señala a
su chofer Roberto Rojas) y César que es ic
tiólogo, sabelotodo, secretario de Comunica
ción Social de Morena, pero es además ase
sor, consejero, secretario particular...somos
ni uy poquitos", dice mientras señala a César
Yáñez en el asiento trasero.
Hoy César no acompaña ni habla mascón

el presidente. Su oficina de Coordinador de
Política y Gobierno de la Presidencia de la
República está casi siempre vacia y pocos lo
visitan, afuera de ella hay una secretaria y
Yáñez, personaje clave del lopezobradoris
mo. quien tiene la memoria de la última
campaña y de todas las campañas de López
Obrador, deambula solo en el Palacio. Todos
sus cercanos, algunos diputados y «ros se
nadores a los queél ayudó a llegar a esos car
gos y que alguna vez utilizaron su nombre y
cercanía para abrirse esparios, se le han re
tirado en estos meses, tal vez porque lo saben
"enfriado" por el ánimo presidencial,
Porquedespuésde tos primerosdías deoc

tubre del 2018, cuando apareció aquella por
tada de la Revista Hoto, donde César posaba
abrazando a su esposa Dulce María Silva y
estalló el escándalo, las cosas cambiaron pa
ra el hasta entonces colaborador más cerca
no del entonces presidente electo, Ni siquie
ra fue la boda lujosa en d Centro de Con
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venciones de PueW a, a donde todavía López
Obrador acudió sonriente como padrino
junto a su esposa Beatriz Gutiérrez Mueller
y cuando se filtraron videos de la celebración
particular todavía defendió ai novio y a su
derecho a celebrar en un evento privado.
'Todo Jo hubiera perdonada excepto la

[«riada de Hola", dice un funcionario delga
tíñele que conoce de cerca la relación entre
ú presidente y César Yáñez. "Eso fue lo que
adentro causó la molestia y afectó ta cerca
nía". El propio presidente declaró en su mo
mento y públicamente que 'cada quién asu
miera las consecuencias de sus actos', mien
tras que en privado, llegó a comentar que el
sscándalode 1 a revista le pegó aétensu pres
tgio porque se cuestionó su austeridad y su
honestidad, dos valores para él fundamen
tales. "Poreso a César lo tiene sudando, Y por
eso ahora se le ve tan soto", añade el cola
borador lopezobradorista.
Pero el mismo funcionario aclara que Yá

ñez "está castigado pero no expulsado", algo
oie considera importante precisar, porque si
bien la cercanía en estos casi 6 meses desde
!i portada del Hola sehaenfriado, la amistad
i e¡ afecto del presidente |x>r César Yáñez
permanecen. Muy diferente, menciona, el
caso de Nicolás Mollinedo, "Nico", quien
fuera su chofer y ayudante de todas las con
fianzas d tirante 1 a Jefai ura de Gobierno, pe
ro que después de verse involucrado en acu ¦
saciones de que pedia favores a nombre de
su jefe y traficaba influencias, no sólo fuá
despedido, sino él sí literalmente expulsado
del primer circulo de López Obrador.
Asi que César Yáñez, cuñado de Porfirio

Muñoz Ledo, quien se lo presentó y reco
mendó como operador de Prensa al tabas
queño en 1997, cuando era dirigente na
cional del PRD. y hoy coordinador de Po
lítica y Gobierno de la Presidencia, podrá
hoy ser visto como "el fantasma de Pala
cio", pero tal vez algún día recupere su
condición de colaborador "más cerca

no" del presidente al que él acompañó
y ayudó, codo a codo, a llegar a ocupar

et despacho principal del Palacio Nacio
nal Cuestión de ver cuánto más te dura
el castigo, un ¡iño o todo el sexenio,
EL MEDIADOR DEL DIVORCIO MI 1.1/)
NARIO

En la críenla de Facebook de EnriquePeña
Nietoapareció el jueves un mensajeen el que
el expresidente hacia |jública la conclusión
legal de su matrimonio con Angélica Rivera
y su divorcio oficia!. Fueron palabras de re
conocimiento y agradecimiento para la ac
triz que lo acompañó durante su ascenso po
lítico, primero en la gubernativa mexiquen
se y luego en la candidatura y la Presidencia,
y que en su momento le aportó buena paite
de su popularidad y cansina, aunque en los
últimos anos, sobre todo a partir del escán
dalo de la "Casa B1 anca", también se le con 
virtió en un problema y en una relación pro
blemática y conflictíva.
Para el expresidente, haber por fin con

cluido el proceso de divorcio significó no
sólo ceder a condiciones y exigencias eco
nómicas millón arlas, sino también cerrar
un conflicto personal que se le complicó
demasiado por el enojo de su ahora ex es
lioss, que modificó totalmente los acuer
dos que ya habían hecho antes del I de di
ciembre, y que le subió mucho el costo eco
nómico a la separación.
Peña l uvaque negociar y aceptar las nue

vas condiciones de Angélica Rivera, que
durante Jas nuevas negociaciones utilizó
como intermediario a! empresario Ernesto
Alvárez Morphy Alarcón, amigo común de
ambos y cuya esposa era la aiíiga más cer
cana de laactriz. Fue él quien «e encargó de
transmitirle al ex presídeme las exigencias,
algúnasdeeltesexcéntricas, que puso la se
ñora para poder firmar el divorcio. Curio
samente Alvarez Morphy ese mismo per
sonaje mencionado como amigo y finan
ciero desde la campana de Pefia Nieto y, a
quien se atribuye en el circulo cercano del
peñismo, haber llevado ' negocios del pre
sidente" y haber ocupado el lugar de Ar
mando Hinojosa Can tú, cuando el cons

tructor mexfquense fue hecho iun lado por
el escándalo de la Casa Blanca,
Algo sabe Alvarez Morphy d* transaccio

nes millón arias, pues también él fue el "re
presentante" de la empresa a la que et ín
fonavit I a otorgó un contrato millón ario pa
ra que manejara la cartera vencida, durante
la gestión de Alejandro Murat, contrato que
después tes fue quitado por David Penchy
na, quien terminó indemnizando a la em
presa y a su representante Cün 5 mil mi
llones de pesos. Esa operación fue motivo
de una observación de la Auditoria Supe
rior de la Federación, que solicitó informes
al Infonavit, que se negó a eniregar infor
mación e interpuso un amparo, aún vigen
te, contra la fiscalización del auditor supe
rior. David Colmenares.

NOTAS INDISCRETAS...Todo un men
saje el que 1 e mandó José Agustín Ortíz Pin 
chetti,fiscal especial paraDelitcsElectorales
de la Fiscalía General de la República al go
bernador de TamauUpas» Francisco García
Cabeza de Vaca, a propósito de las elecciones
locales que vivirá en junio la entidad i amau 
lipeca Y es que en un artículc que publicó
el pasado domingo 2S de abril en el diario La
Jomada, el titular de la Fepade ?e refirió a los
comicios taroaulípecos y tras hacer un re
paso de las condiciones del eí'ado en ma
teria de segundad, destacó qt« en 2016 se
produjo por primera vez la alternancia po
lítica con un nuevo gobierno (el de Cabeza
de Vaca) que se declara compiomelido con
la democracia, aunque sus detractores, dice
el fiscal, no piensan lo misino. Tamau lipas
está a punto de celebrar elecciones locales
para renovar su Congreso, Estos comicios se
rán un refrendo de la alternancia y del go
bernador, aunque podria haber la tentación
de alterar los resultados, entonces, la joven
democrari a tamau lipeca perdenasu Ímpetu
y volveríamos a tiempos oscuros", advierte
Ortíz Pincherti. ¿Será que el fiscal doctoral
está viendo al panisEa Cabeza de Vaca que
riendo meterle mano a las urnas y a los votos
de los tamaulipecos?,,. Los dados mandan
Serpiente doble. Semana complicada. •
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Profunda huella

La Benemérita Escuela Normal
de Coahuila cumpdle con orgullo
125 años de enseñmnza.

Lady Godiva cabalgó desnuda
por las calles de Coventry en
protesta porque su esposo* se

ñor feudal de la comarca, había au
mentado los impuestos. Cuando la
hermosa mujer volvió a la casa su ma
rido le preguntó: "¿Dónde andabas?".
Contestó lady Godiva: "Fui a cabalgar
desnuda por las calles como protesta
porque aumentaste los impuestos".
"¡Sí, desdichada! replicó el esposo he
cho una furia. ¡Pero el caballo regresó
hace tres horas!"... "Aprende a cocinar,
hijita le aconsejó la abuela a su nie
ta. El camino para llegar al corazón
de un hombre pasa por su estómago".
"Abuelita respondió la muchacha, yo
me sé un caminito mejor"... En el ring,
sentado en el banquillo de su esqui
na Kid Groggo le preguntó a su mana
ger: "¿En qué round vamos?". Respon
dió el hombre: "Cuando oigas la cam
pana empezará el primero"... La Bene
mérita y Centenaria Escuela Normal
de Coahuila, mi estado natal, cum
ple este día 125 años. Yo fui alumno de
esa prestigiosa institución. En ella cur
sé la secundaria; de ella recibí el valor
del orden. Luego, en el glorioso Ateneo
Fuente, aprendí el valor de la libertad.
Buena combinación es ésa: libertad
con orden. Si la manejas bien, sin de
jar que uno de esos valores suprima

o coarte al otro, puedes ir a muchas
partes. En la Normal tuve maestras
que dejaron profunda huella en mí:
la señorita Sutton Ethel, maestra
de Biología nos dio a ver los misterios
de la vida en una flor de alhelí; doña
Juanita Flores viuda de Teissier, gran
señora que a todos nos dirigía, incluso
al director; Melita Amelia Vitela de
García, toda ternura toda suavidad,
que en su clase de Español nos hizo
leer lo mismo María, de Jorge Isaacs,
que las desaforadas aventuras de Pi
to Pérez; la señorita Victoria Garza
Villarreal, a quien amó el poeta Ma
nuel Múzquiz Blanco; doña Gertrudis
Méndez de López de Lara nuestra
bondadosa maestra de Inglés. Todas
esas excelentísimas maestras pusie
ron algo de su vida en la mía. Entien
do que eso es lo que distingue al buen
maestro: sigue estando en sus alum
nos aunque ya no esté con ellos. Orgu
llo de Coahuila es la Escuela Normal.
El otro día volví a subir los peldaños
que conducen a su majestuoso pórtico,
y en cada paso el corazón se me quería
salir, no por efecto de los años a Dios
gracias tengo todavía una buena con
dición, sino por efecto de los recuer
dos. Hoy que la Benemérita llega a su
aniversario le digo que éstas son las
Mañanitas que cantaba el rey David...

Ovonio (Grandbolier posee tres es
pecialidades: tiene licenciatura en pe
reza maestría en holganza y doctora
do en hairaganería Anoche les contó
a sus amiigos en el bar: "Mi esposa y
yo estarnos afrontando en nuestra casa
un probkema de mantenimiento. Mi
suegro yai no nos quiere mantener"...
Conocemios bien al tal Capronio: es un
sujeto ruiin y desconsiderado. Fue con
su esposm a una cena A los postres
se puso (en pie, alzó su copa y dijo:
"Quiero qpie me permitan brindar por
la mujer cque en todos estos años me
ha dado su amor, su compañía su con
sejo y su aipoyo. Desgraciadamente no
está aquíí"... Don Poseidón, hombre
bueno y sencillo del norte, fue a París.
En la callle lo abordó un sujeto que le
dijo en caorrecüsimo español: "Pue
do consejguirle una muchacha". "No"
respondiió el ranchero apresurando
el paso. 101 individuo fue tras él y le
ofreció: "íPuedo conseguirle un mu
chacho". "No, no" volvió a decir el
vejancón^, cuyas capacidades expre
sivas eram bastante limitadas, sobre
todo en situación de apuro. Pregun
tó el tipo>: "Entonces ¿qué le puedo
conseguiir?". Se Retuvo don Poseidón.
"Pelao leejpidió en ansioso tono, con
sigúeme lun restorán donde vendan
cabrito"..., FIN.
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TEMPLO
MAYOR

F. BARTOLOMÉ

FUERTE le cantó el pleito el gobernador de Campeche,
Alejandro "Alito" Moreno, a la dirigente nacional
de su partido, Claudia Rulz Massieu.
EL ASPIRANTE a presidir al tricolor exigió en un video
que la próxima elección interna sea por consulta
directa a las bases y advirtió que, de no respetarse ese
método, se traicionaría a la militancia.

NOMÁS QUE, con eso de que al campechano
ya le dicen "Amlito" por su cercanía con el gobierno
federal, muchos priistas temen que su vehemente
defensa de la elección directa no se deba a su afán
democrático.

¿SERÁ CIERTO que "alguien" ya le prometió movilizar
a las huestes morenistas para que voten por él
y lo hagan ganar sin problema? Es pregunta daltónica...
porque ya no distingue bien los colores.

LA TENSIÓN entre el gobierno federal y la UNAM
se puede cortar con cuchillo. La agencia de noticias
gubernamental Notimex difundió que estudiantes
universitarios pidieron la renuncia del rector Enrique
Graue por el tema de la violencia en varios planteles.
INCLUSO, en un despacho de la agencia dirigida
por Sanjuana Martínez, se citó una asamblea
de alumnos de Ciencias Políticas. Pero la versión
de la UNAM es que en esa reunión no se resolvió pedir
la salida de Graue.

ASÍ ES QUE respondieron con un desmentido
en Twitter dirigido a Notimex, al que le agregaron
el hashtag #FakeNews ¡Ouch!
¦Y: i' ti'ví ,v

• • •

AUNQUE antes se acostumbraba que el Presidente
encabezara cada 5 de mayo los festejos por la
Batalla de Puebla en la ciudad donde ocurrió ese
hecho histórico, este año Andrés Manuel López
Obrador lo hará ¡en Coahuila!
Y CUENTAN que la ausencia del Presidente
en la Angelópolis no es casual, pues no quiere que
una visita suya se malinterprete a menos de un mes
de la elección para gobernador en esa entidad.
LO CIERTO es que mañana podrá decir que celebrará
el 5 de mayo en Coahuila de Zaragoza, estado
que lleva ese nombre por haber sido la cuna del héroe
de la célebre batalla poblana, Ignacio Zaragoza.
NADA MÁS no le recuerden que el lugar de nacimiento
del general dejó de ser parte de Coahuila en el siglo
XIX para convertirse en el poblado de Goliad, Texas.
Porque ni modo de llevarse el festejo al otro lado de la
frontera.

DICEN los senadores morenistas Ricardo Monreal
y Martí Batres que Andrés Manuel López Obrador
no los regañó por el freno a la reforma educativa.
TAMBIÉN que el Presidente respeta al Legislativo
y que la división de poderes y su autonomía están
intactas. ¡Qué bueno que lo aclaren!
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Nudo
gordiano
Inspirarnos
gw ««MI ¦
Yuriria Sierra

• Es impértante y necesaria la inspiración con la que
inicia cualquier Sueño. Nada es imposible.

Soñar con ser lo que quisiera. Ser lo que soñé. Me lo senten
ciaron desde pequeña. Y esto marcó una diferencia, toda,
para mi desarrollo personal y profesional. Cuánto ayuda
escuchar eso. Cuántas niñas y adolescentes luchan hoy a
contra corriente. Tres mujeres, una joven de 17 años y dos
mujeres adultas, todas sobresalientes, todas reconocidas,
me han respondido y detallado sobre lo importante y nece
sario que es el alimento para la inspiración con la que inicia
cualquier sueño. Nadi es imposible:

"Toda mi vida fue mi sueño y mi pasión (...) no tengo mie
do porque es lo que quiero hacer (...) Mi papá me dijo que yo
podía hacer lo que soñara (...) mi familia y amigos me han
apoyado siempre...", me dijo ayer Alyssa Carson en entre
vista para Imagen Televisión, la joven con los ojos puestos
en Marte. A su corta edad, no sólo habla cuatro idiomas,
también ha presenciado tres lanzamientos espaciales, ha
estado siete veces en el Space Camp de Estados Unidos y
tres veces en la Academia Espa
cial. También es la alumna más
joven en graduarse de la Acade
mia Espacial Avanzada y la pri
mera persona en asistir a los tres
Campamentos Espaciales de la
NASA en el mundo. Por si fuera
poco, es la primera y Unica en
completar el programa Passport
de la NASA, que la llevó a reco
rrer los 14 Centros de Visitantes
de la NASA ubicados en 9 estados
estadunidenses.
Un día antes, Ximena

Sariñana, me afirmó también
en Imagen Noticias: "Las niñas,
yo creo, necesitan referentes,
ejemplos, sobre todo de cancio
nes que puedan escuchar, que
puedan sentirse bien, que les den
alternativas de cómo manejar sus

emociones, de tomar riendas de
su propia vida, de decir las co
sas como las quieren decir. Sobre
todo de invitarlas a que siempre
busquen espacios y personas
que las apoyen a convertirse en
lo que se quieran convertir (...)
Siempre me ha gustado mar
car mis propias reglas. Siempre
tengo en ese aspecto una carre
ra bastante original, he podido
saltar de un género a otro, de
un medio artístico a otro (...) Una

igualdad de verdad de derechos en todos los aspectos y,
sobre todo, un espacio donde las mujeres y las niñas pue
dan vivir seguras, puedan sentirse seguras de sí mismas, se
puedan sentir apoyadas en quererse convertir en lo que se
quieran convertir..."

Y Elisa Carrillo, ganadora del Premio Alma de la Danza
en Rusia, nominada al Premio Benois de la Danse 2019, el
Oscar de la danza: "Creo que es importante saber que en
México hay ganas, hay talento. Yo también siempre veo todo
lo que logran tantas personas maravillosas de nuestro país
y creo que eso nos va a ayudar a todos a estar motivados, a
echarle ganas y pensar que todo puede estar bien, es cues
tión de trabajar y poco a poco ver el sol y tratar de luchar
para ser mejores".

Las barrerás estfnflo s&b|mo$, La realidad nos lo re
cuerda todos los dí&4 Per® también mujeres como ellas
nos dicen que nada e¡$mp<$s&le, que a pesar de los límités
impuestos, dé la inania enfile ha,operado el mundo, todo
puedecimblar, Ellas han contribuido a que el "pelear como
niña" tenga hoy otro significado, como lo hizo Arya Stark,
una de las heroínas de Game ofThrones. Todas son muestra
clara de lo valioso de los ejemplos, más aún cuando habla
mos de figuras reales dispuestas a romper las reglas y dictar
las propias. Ésa es la mejor manera de inspirar.

"Pelear como
niña" tiene hoy
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1 Confianza. Alfonso Durazo, secretario de Seguridad
•y Protección Ciudadana, visitó Chihuahua, y asegu

ró que a finales de este año, las fuerzas policiacas podrán
enfrentarse con el crimen organizado. Explicó que a los
casi 20 mil elementos federales que hay en el país se les
sumarán 50 mil de la Guardia Nacional, más 21 mil nue
vos reclutas. Estuvo en Ciudad Juárez, donde la violencia
ha incrementado los niveles de homicidios preocupante
mente para el gobierno, reconoció: "Juárez entró en clasi
ficación de zona prioritaria. Se asignó en ese momento un
estado de fuerza para apoyar a cuerpos federales, estata
les y municipales, pero esta fuerza no es todavía suficien
te". La maquinaria está aceitándose; es cuestión de tiempo.

2 Preocupante. La buena noticia de la captura de
•Adrián Fernández Fernández alias El Pelón, pre

sunto autor material de la masacre del viernes santo en
Minatitlán, Veracruz, se convierte en alarmante, pues se
trata de un empleado con licencia del Complejo Petroquí
mico Pajaritos de Pemex, de acuerdo con las autoridades.
SegÜn la Fiscalía General, fue capturado sin uso de violen
cia ni afectación a terceros. Este sujeto, junto con Tomás
Alvarado Chávez o Tomás Sánchez Alvarado El Lagarto,
presurjto jefe de plaza dél Cártel Jalisco Nueva Generación,
serían responsables de los asesinatos en una fiesta del pa
sado 19 de abril en la Palapa "Los Potros". La noche más
atroz del año. ¿En manos de quiénes estamos?

Olor a muerte. Hay leyendas que nunca cambian y la
J>*que define a Tijuana como una de las ciudades más
violentas del país, permanece y se afianza. Para corrobo
rar las palabras del presidente López Obrador cuando se
refirió a que Tijuana se salió de control, esta frontera vivió
en horas recientes otra andanada de violencia, con el ase
sinato de cinco personas y el hallazgo de una cabeza hu
mana, cón lo que el número de muertes violentas durante

2019 asciende a 711. Mientras los criminales se regocijan
en la impunidad, en Bája California, el candidato del PRD
por Tijuana, Julián Leyzaola, en su campaña se compro
metió a investigar al alcalde que busca la reelección en el
municipio, Juan Manuel Gastélum.

W Mano blanda. Para determinar quiénes fueron los
"Ti«responsables de jos hechos ocurridos el pasado jue
ves en el Congreso de Guerrero, "se debe de realizar una
investigación", aseguró el gobernador Héctor Astudillo
Flores. Afirmó que este tipo de situaciones no es buena
en ningún momento y no ayuda ni al entendimiento ni a
mejorar las condiciones, Y precisó que para las próximas
protestas de los maestros se deben tomar medidas de pre
caución. El gobernador llamó a los maestros a respetar la
ley. Afirmó que no es la primera vez que sucede algo así,
pues Guerrero, desde el 2013, ha sufrido las consecuen
cias de la Reforma. Ricardo Castillo Peña, diputado local
dé Morena, dijo que uno de los maestros de la CETEG tenía
aliento alcohólico, además de que llevaba el rostro cubier
to. La única verdad es que no es la primera vez. El costo del
vandalismo magisterial es un insulto.

P" Pulcritud. Arturo Zaldívar, ministro presidente de
0>*la SCJN y del Consejo de la judicatura Federal, no ha
perdido el tiempo. Aseguró que se aplica una "política de
cero tolerancia" a la corrupción dentro del Poder Judicial,
por lo que se ha destituido a jueces y magistrados, a quie
hes se investiga, audita y somete a procesos disciplinarios,
fexpllcó que estas acciones se dan particularmente en el
estado de Jalisco, donde se realiza un proceso de reno
vación o cambió de adscripción del Circuito, donde había
denuncias de actos indebidos, con el fin de tener "sangre
nueva" en la procuración de justicia. "Desde mi llegada a
la presidencia de la Corte hace cuatro meses, dije públi
camente que empezaba una política de cero tolerancia, y
así ha sido". Pronto, los jueces de este país estarán del lado
Correcto. Tienen en Zaldívar un ejemplo de honorabilidad.
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Arsenal
los "bots" de AMLO
y el dinero en redes

Francisco Garfias

• El sexenio pasado, el gobierno de Peña gastó mucho
dinero en redes sociales sin obtener resultados.

A lo mejor AMLO no, pero sus promotores sí controlan
legiones de bots para intentar ridiculizar a críticos del Pre
sidente en las "benditas redes sociales". No hay duda de
que existen. Los padecemos. Un comentario contrario ala
4T, por insignificante que sea, recibe decenas de agresivas

; réplicas, todas con el desgastado argumento de #Chayotero
o *PrensaFif{.
Luego buscas el número de seguidores de los que te

cuestionan y muy pocos rebasan los 100. Ayer fue tema en
la mañanera. Desde esa tribunk mediática, el Presidente
señaló qúe en los últimos tiempos se está comercializan
do la libertad de expresión. Es cierto que, en el sexenio
pasado, el gobierno de Peña gastó mucho dinero en re
des sociales sin obtener resultados. Allí está la humillante
derrota del PRI en julio del año pasado. Dice don Andrés

que esto se debe a que el mexi

que esto se ueDe a que ei mexi
cano "es mucha pieza" y no lo
engañan fácilmente.

El Presiáente jura que nunca
fia pagado ana publicidad en sus
cuentas de Twitter o Face. Puede
ser¿Pero nijiuede negar la exis
tenélade l^lónes de bots que se
$5<§idan en el anonimato o en
^ticfuetas |pfno "amlover", que
rio Üejan fear una crítica por
locumentiba que esté. Ya algu
na vez el Instituto Tecnológico y
de Estudios Superiores de Occi
dente; documentó la existencia
de la red AMLOVE, que se utiliza
para denostar y ridiculizar a opo
sitores, críticos y periodistas.

Dime de qué presumes... Des
pués de la mañanera con las re
des como tema, nos enteramos

uc LJU.C 5U cayuca, OCdll 1X UUUCII», v,cuu 3U vuciua UV
twitter por los bots. ¿Coincidencia? Apuesto a que no.
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i De entusiasta promotor de la 4T, Jaime Martínez Veloz s<
ha convertido en uno de los principales obstáculos para 1;
candidatura del abanderado de Morena, Jaime Bonilla, a
gobierno de Baja California.

Este incansable luchador por los derechos de los pueblo:
indígenas me.consta se sintió doblemente engañado po
el partido en el poder federal. Lo ilusionaron, primero, cor
la candidatura a gobernador. Luego le hicieron creer qu<
podía postularse como abanderado a la alcaldía de Tljuana

Pero intervino el delegado del partido en BC, Leone
Godoy, y quedó fuera de la contienda. El desgastado PRD
del que fue diputado alguna vez, lo rescató y lo hizo si
candidato a gobernador.

Vimos a Jaime en un restaurante de la Ciudad de Méxi
co. Nos confirmó lo que minutos antes nos había adelan
tado Angel Ávila, integrante de la dirección colegiada de
PRD: Va a convocar a todos los partidos incluidos PRI)
PAN a integrar una amplia alianza electoral para enfrenta)

 al abanderado de Morena.
¿h Por cierto que Bonilla declaró el jueyes que Estados
Unidos le quiere quitar la visa a Martínez Velo?, por habei
denunciado, en su tiempo, a Donald Trump, como "de
fraudador fiscal".

El actual jefe de la Casa Blanca quiso hacer un desarrollo
en Rosarito, Baja California, que terminó en estafa. Co
bró 200 millones de dólares a varios gringos incautos. No

v sólo fue demandado aquí, sino en el vecino país del norte.

Nos escribe Alvaro González Muñoz, líder del Frente Na
cional de Productores y Consumidores de Leche. Es un SOS.
Dice que los tratados comerciales, la liberación del precio
y la venta dé productos que simulan ser de leche acabaron
con 639 mil productores y amenazan con eliminar a los 150
mil restantes, si el gobierno de AMLO no cambia el rumbo.

"Al inicio del TLC se importaban 2 mil millones de pe
sos principalmente en leche y cerramos 2018 con 39 mil
millones de pesos. Se sigue engañando al consumidor con
productos que simulan ser puros"; asevera.

Pide a las autoridades que, si no pueden arreglar el mer
cado, por lo menos obliguen a fabricantes de leche que
no es leche a que apliquen un color diferente para que los
consumidores elijan si consumen o no estas bebidas en
restaurantes y juguerías.

El Presidente
señaló que
en los últimos

tiempos se está
comercializando
la libertad :
de expresión.
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QUE el Congreso ha defini
do la necesidad de que el presi
dente Andrés Manuel López
Obrador cuente con un cuerpo
de seguridad especializado, que
incluya a integrantes de las fuer
zas armadas, y ha emplazado al
secretario de Seguridad Ciudada
na, Alfonso Durazo, a crear esa
guardia en un plazo de 60 días, a
partir de la propuesta del senador
Dante Delgado.

Lo cierto es que la demanda no
tiene carácter de obligatorie
dad y el funcionario federal bien
puede dejar pasar el trámite a
partir de una eventual negati
va del mandatario, quien por lo
demás, más allá de la ayudantía
que sustituye de manera oficial
al Estado Mayor, sí es vigilado
en todo momento por cordones
de seguridad militar.

QUE el senador panista Ju
len Uementería denunció que
el gobierno de Veracruz compró
160 patrullas por más de 208 mi
llones de pesos, es decir, 1.3 millo
nes de pesos por vehículo, pero
ese mismo equipo fue adquirido
en 2018 por el municipio de Aho
rne, Sinaloa, a la mitad del costo.

Por ello, emplazó al gobernador

Cuitláhuac García a que en un
periodo máximo de 10 días ha
ga público, de forma detallada y
transparente, el procedimiento
de contratación, ya que dijo que
en la página de la SSP del estado
no existe información sobre la
licitación.

QUE poco duró el descan
so a los legisladores federales y
es que anoche la Mesa Directiva
de la Cámara de Diputados, que
preside Porfirio Muñoz Ledo,
les notificó que se tiene previsto
el primer periodo extraordinario
de sesiones los próximos 8 y 9 de
mayo para dictaminar la minuta
de reforma educativa que devol
vió el Senado, por lo que les pidió
"tomar sus previsiones".

QUE la trama se complica en
el caso del asesinato de Aideé, la
joven bachiller víctima de lo que
hastahoy se perfila como "unaba
laperdida" mientras estabacon 10
alumnos más en el CCH Oriente.

Primero porque todos dieron ne
gativo a la prueba de radizonato;
segundo, porque la bala es 9 mm,
y tercero porque autoridades
aseguran que en las instalacio
nes de la Marina cercanas nadie
usa pistolas ni fusiles.—
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Antonio Lazcano
El biólogo invitó a
estudiantes y aca

démicos de las instituciones
de educación del país a par
ticipar en la Marcha por la
Ciencia, que se lleva a cabo
hoy del Ángel de la Indepen
dencia al Zócalo, y cuya ce
lebración se da en momen
tos en que se quiere refor
mar la ley que rige al sector,
cuando hay disminución de
su presupuesto y despidos
en varias instituciones. Por
esto, el investigador llama a
exigir que las decisiones de
gobierno se den con base
científica y no por ideología.

Leopoldo López
El dirigente opositor
defendió una posi

ble intervención militar inter
nacional en Venezuela para ti
rar del poder a Nicolás Madu
ro. Sustenta su posición en
que es una "opción constitu
cional". Y añade que ésta de
be ser pacífica, sin violencia, y
contar con el apoyo del pueblo
y militares. La incongruencia
de sus declaraciones sólo be
nefician al dictador Maduro y
reflejan la falta de sensatez,
ese concepto que no prevale
ce en ese país y que tiene co
mo resultados a millones de
venezolanos sufriendo la in
congruencia de sus políticos.
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PEPE GRILLO

Redes de odio
Las redes sociales se han transformado en arena para una lucha
política descamada, sin reglas.
En las redes, los rápidos y furiosos acorralan a los reflexivos y
conciliadores.

En muchas ocasiones, en lugar de contribuir a entender mejor
la realidad, la transforman un batidillo de noticias falsas.
No hay, contra lo que pudiera pensarse, bandos defnidos
entre buenos y malos. Adversarios y panegiristas del
gobierno recurren a granjas de bots para aplastar a sus
rivales y promover su discurso.
Ninguno está al margen. El resultado es que circula con
intensidad un discurso de encono lanzado muchas veces desde
el anonimato.

Hay bajas sensibles todos los días. La más reciente es la de
Beatriz Gutiérrez. La esposa del presidente tiró la toalla. No
quiso continuar su jaloneo cotidiano contra cuentas falsas que,
dijo, alimentan el odio.

¿Justicia o grilla?
La demanda de seguridad en los planteles universitarios
es legítima, utilizar los episodios violentos para intentar
desestabilizar la rectoría de Enrique Graue, es grilla pedestre.
Y a pasó antes. Se repite ahora usando como pretexto la
tragedia en el plantel del CCH Oriente.
Desde luego que se comparte la exigencia de que no
haya impunidad, que se desarrolle una investigación
profesional y expedita para llevar a los responsables frente
a la justicia.
Pero emprender acciones que no buscan j usticia para la
víctima, sino moverle el tapete a las autoridades universitarias
son dos cosas diferentes que deben exponerse ante la opinión
pública con absoluta nitidez.

El caso Jalisco
La política de cero tolerancia en el Poder Judicial no fue una
frase, es un compromiso vigente.
El ministro Arturo Zaldívar, magistrado presidente de la
Suprema Corte de Justicia de la Nación, dijo que, para
comprobarlo en los hechos, se han destituido jueces y
magistrados cuando ha sido procedente.
En el caso del estado de Jalisco, el ministro Zaldívar
anunció que se emprendió una renovación del Circuito
ante los reportes reiterados de irregularidades.
No solo se traerá sangre nueva sino que están en marcha
procesos disciplinarios para que los jueces asuman la
consecuencia de sus actos.

Olga, con sus excolegas
El presidente López Obrador tuvo presente el refrán de que
"para que la cuña apriete debe ser del mismo palo" al momento
de instruir a la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez, a que
dialogue con sus excolegas.
Al Poder Ejecutivo le interesa indagar las casusas por
las que delincuentes peligrosos están siendo liberados de
manera apresurada, argumentando mala integración de
los expedientes.
La semana siguiente Olga Sánchez, que fue ministra de
la Suprema Corte de Justicia de la Nación, se reunirá con
representantes de los tribunales de Justicia de los estados.
No se trata de instruir porque son dos poderes distintos de
la Unión, pero sí de cooperar para cerrarle la puerta a la
impunidad.
La secretaria de Gobernación tendrá que caminar de puntitas
para no herir susceptibilidades y lograr que los jueces cooperen
con el propósito superior de blindar seguridad la población.

pepegrillocronica@gmail.com
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Sacapuntas

£1 padrino del nuevo foro
Ciini'hu purvjü a medios otretiá ¿i\crd vtiteru ik1 la
Prt'sidi'iuiu. Jesús llam iVi"/. pura la asignación de
puhlicidüil guberníimenliiL Adüní quehai c|ik' medir
la audiencia real de cada uno. labor que pudríarecaer
en el ÍMXil o el IV E, a los que habría que facullar
legalmente [jara ello, l.o dijo en el nuevu Toru rk> El
Heraldo TV. t|ue se estrenó a> er. O sea. fue el padrino.

Limpiando juzgados
Jueces > rudos di1 sí ¡luidos por corrupción,
invesligaciones en curso Contra iniparlidores de
justicia \ re novación en juzgados, es lo que ha hecho
el presidente de la Corle. Arturo Zaldívar. desde su
Dedada al cargo hace cualru mesfs. Un dalo revelador
que dio es que Jalisco e,s donde más se han reportado
actuaciones .sospechosas de jueces.

Aclaro rumores
En iumor quedó la versión de que el HÍJ cambiaría el
método de elección de su nuevo iíder. como dijeron
el jueves algunos contendientes. Aver. .su presidenta

nacional. Cluudia Rui* Massieu. aseguró t|ue se
mantiene el acuerdc} del Consejo Eolítico Nacional para
que Ja próvima dirigencia se elija por tutu directo de
los militantes. Y nos dicen que el !\E no ta a participar.

Los últimos perredisfas
l>iíTciÍ pruefia tendrá el I'RD este domingo, que inicia
su piTiceso de refrendo > aliLiación tk1 mili La ules. Si
bien le va. álcan/ará afK'nas los 100 mil militantes,
serrín los cálculos de Jfjsé Ángel Av i la miembro de la
dirigencia colegiada del partido, l ejos, níut lejos de los
cinco millones J11 mil 77H que tiene registrados ante
el Instilutu Nacional ÍLlecloral.

Morenos, sin mifitancia
Nos bucen ter que uno de los senadores de la bancada
de Morena ausente en la t olación sobre la Reforma

Educativa ni siquiera es militante de ese partido, Se
trata del querelano Juan Juse Jiménez, suplente de
Gilberto Herrera, quien se fue de Ikencia a coordinar
los programas federales, en Querélaro. 1,0 peores que
ni regresarlo pueden, pues él tampocu es militante.

Fecha: 04/05/2019

Página: 2

Area cm2: 156

1 / 1

Columnas Políticas

Sacapuntas

Redacción

Costo: 8,475

Página 18 de 23



Rozones
Salomón y la CNTE

Al parecer la ausencia de Salomón Jara, senador de Morena, en
la sesión donde se aprobó en lo particular la Reforma Educativa
fue por convenios con la Coordinadora Nacional de Trabajadores

de la Educación, Fuentes cercanas aseguran que el legislador tuvo pláticas
con la CNTE mientras se discutía una de las principales reformas del Gobier
no federal. Dicen que el castigo se enfila hacia las candidaturas al Gobierno
de Oaxaca; ahora don Salomón asegura y reitera en redes sociales que en el
próximo periodo ordinario votará a favor de la Reforma Educativa. Y todo
por querer quedar bien con la CNTE, la misma que vandaliza Congresos y
amenaza con rapar diputados.

Resultados de la GN en Veracruz

Quien está más que contento por los resultados de la Guardia Na
cional en su entidad es el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac
García. Y es que ayer, horas después de que se diera a conocer la

captura del presunto autor de la masacre de Minatitlán, el mandatario estatal
felicitó la actuación de la Guardia Nacional, de la Fiscalía General de la Repú
blica y de la SEIDO por las buenas cuentas en los operativos para dar con los
responsables. Seguro ya saben quién también se puso contento.

Libra Charrez primera batalla a Morena
Así que el diputado de Morena, Cipriano Charrez, le dio la vuelta a

su partido, pues ayer el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la
Federación desechó una resolución de ese instituto político, para

destituir al legislador de sus derechos partidistas por un año y la separación
de su bancada en la Cámara de Diputados. Ahora la Comisión Nacional de
Honestidad de Morena tiene 15 días para emitir una nueva resolución y ex
plicar por qué quiere sancionar a Charrez. Uy, y tanto que la Comisión de
Honestidad presumió esa acción. Pues a ver.

Primera toma de casetas... de mayo
Ya se le está haciendo costumbre a Capufe, que encabeza Genaro

Enrique Utrilla ser arrobada en Twitter cuando ciudadanos se
quejan porque alguna de las casetas federales es tomada por algún

grupo de manifestantes. Ayer tocó de nuevo a la favorita de la CNTE, la CE
TEG, el SITUAM y hasta habitantes de Tlalpan: la MéxicoCuernavaca, donde
un grupo de personas se apostó por más de tres horas y pidió una coopera
ción de 50 pesos a los automovilistas. ¿Será que alguna vez metan orden?
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Otro apretón a la UAEH
Vaya que las cosas se pusieron duras para la Universidad Autóno

ma del Estado de Hidalgo (UAEH). Y es que a una semana de que
la Unidad de Inteligencia Financiera le bloqueara 164 cuentas...

éstas siguen congeladas. La UAEH aseguró que la institución, aun así, logró
cubrir este viernes el pago total de la quincena a sus trabajadores activos y
jubilados, pero resaltó que se han desbloqueado sólo 66 de ellas, de un total
de 224. Y mientras son peras o manzanas la situación ahorca a los alumnos
sin deberla ni temerla... ¿Qué dirá el presidente del patronato de la UAEH,
Gerardo Sosa?

SITUAM pasa el balón a la STPS
Gran reto al que se enfrentará hoy la secretaria del Trabajo, Luisa

María Alcalde al recibir a los integrantes del sindicato de traba
jadores de la UAM. Y es que desde anoche, al salir de la asamblea

en la que hubo sombrerazos y empujones entre los del SITUAM y profesores,
el líder gremial, Jorge Dorantes, fue muy enfático en que no cederán a su
¿última? demanda para levantar la huelga más larga en la historia de esa casa
de estudios: el pago de 100 por ciento de los salarios caídos.
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Fuerte le cantó el pleito el Go
bernador de Campeche, Ale
jandro "Alito" Moreno, a la
dirigente nacional de su parti
do Claudia Ruiz Massieu.

El aspirante a presidir al
tricolor exigió en un video que
la próxima elección interna sea
por consulta directa a las bases
y advirtió que, de no respetarse
ese método, se traicionaría a la
militancia.

Nomás que, con eso de
que al campechano ya le dicen
"Amlito" por su cercanía con el
Gobierno federal, muchos priis
tas temen que su vehemente
defensa de la elección directa no
se deba a su afán democrático.

¿Seré cierto que "alguien"
ya le prometió movilizar a las
huestes morenistas para que
voten por él y lo hagan ganar
sin problema? Es pregunta dal

tónica... porque ya no distingue
bien los colores.

• mi nj m •1
La tensión entre el Gobierno
federal y la UNAM se puede
cortar con cuchillo. La agencia
de noticias gubernamental No
timex difundió que estudiantes
universitarios pidieron la renun
cia del Rector Enrique Graue
por el tema de la violencia en
varios planteles.

Incluso, en un despacho de
la agencia dirigida por Sanjuana
Martínez se citó una asamblea
de alumnos de Ciencias Políti
cas. Pero la versión de la UNAM
es que en esa reunión no se re
solvió pedir la salida de Graue.

Así es que respondieron
con un desmentido en Twitter
dirigido a Notimex al que ie
agregaron el hashtag #Fake
news. ¡Ouch!
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RED
COMPARTIDA
SÁLVESE QUIEN PUEDA
El Presidente presentó su Plan

Nacional de Desarrollo y la
decepción del sector privado
fue completa, absoluta y la
decisión de las cúpulas em

presariales fue que cada una debería dar
a conocer su postura en el momento que
mejor le convenciera así es que la Conca
min, de f rancisco Cervantes Díaz, va a

ser de los primeros en iniciar una fuerte
andanada de criticas contra las casi 80

páginas de buenos deseos planteados
desde el gobierno federal.

Lo que nos dicen es que los plantea
mientos de política industrial de la 4T no
son más que una serie de buenos deseos
y no un programa adecuado para resol
ver los retos existentes actualmente.

Ojo, la contracción económica del primer
trimestre ya tienen vínculos con el de
sempeño del actual gobierno.

ver el dirigente del PAN en la
CDMX, Andrés Atayde, se
fue a presentar una denuncia
ante la Contrataría General

. capitalina en contra de la di
rectora del Metno, Florencia Serranía

1 os panistas advirtieron que no cede
rán en solicitar la renuncia de la funcio

naría, que 110 solo actuó con frivolidad
política, sino que intentó ocultar por dos
meses la información y el video del caso
de la mujer que falleció en la estación
Tacubaya, por la negligente actuación de

las autoridades.

a desaparición de la Zona Eco
nómica Kspecia! de Guerrero
puso a su gobernador, Héctor
Astudíllo Flores, a buscarse
I una alternativa porque consti

tuía una fuerte entrada de inversión y
empleo. La economía de la población ru
ral de Guerrero y Michoacán se nutrían
de la generación de empleos proveniente
de esta actividad entre I azaro Cárdenas

y la Unión, la suspensión implicaría la
perdida de importante inversión supe
rior a los dos mil millones de pesos.

Las vacaciones de Semana Santa re

cién concluida atrajo más de un millón
de turistas y una derrama económica
de aproximadamente 3 mil millones de
pesos al Puerto de Acapulco, ahora a li
diar con la llegada de Mar de Fondo en
los próximos días.
Vaya que llevan prisa senado

res y diputados, pues deci
dieron adelantar el periodo
extraordinario en el coloso

de Reforma e Insurgentes.
Ese día, los legisladores convocarán al ex
traordinario a celebrarse el miércoles 8 de

mayo. Los temas a tratar, son la reforma
educativa, Guardia Nacional, extinción de
dominio, paridad de género, trabajadoras
domésticas y un homenaje postumo a Ma
ría de los Ángeles Moreno Uriegas en el
recinto de Xicoténcatl.
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